



Lavau sur Loire

Les Groupes de travail

Les groupes de travail abordent des sujets à caractère ponctuel et sont ouverts aux Lavausiens et Lavausiennes.

Groupe pour le jumelage avec Sainte Eulalie (Ardèche)

Suite à une proposition de la commune ardéchoise, Ste Eulalie, première commune rurale du territoire national à être traversée par la Loire, Lavau-sur-Loire a répondu favorablement à la proposition de constituer un projet de jumelage. Lavau est en effet la dernière commune rurale à être traversée par le fleuve.

Divers échanges ont déjà eu lieu entre les 2 communes, et au mois de juillet 2023, une délégation d'élus de la commune de Lavau s'est rendue à la Fête des Violettes organisée par la commune ardéchoise. A cette occasion, la convention de jumelage a été signée par les 2 communes.

Nous aurons le plaisir d'accueillir une délégation d'élus de la commune de Ste Eulalie au cours de La Grande Fête du Port des 24, 25 et 26 mai 2024.

Groupe de travail "Adressage" :

L'adresse ressort de la compétence de la commune qui désigne les voies et les numéros de voirie. Ainsi, en 2024, l'ensemble des habitations des lieux dits disposeront d'un numéro de boîte aux lettres. Cette numérotation permettra de disposer d'une meilleure efficacité pour :

- le déploiement de la fibre optique
- les services de secours
- la distribution du courrier
- les services d'aide à domicile
- les services de livraison

Pour cela la commune a décidé de solliciter La Poste, pour faire un diagnostic et pour recenser l'ensemble des voies à nommer ou à renommer. Le principe retenu est d'attribuer au nom de la voie considérée le nom du dernier lieu-dit traversé, sauf cas particulier.

Au 1er janvier 2024, le travail sur l'adressage et l'attribution des noms de rue sont finalisés. Des permanences de remise d'attestation d'adressage seront mises en place au printemps 2024.